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2024-2025 年度 

国際ロータリー会長 ／ ステファニー・アーチック   会長／ 來間 久    副会長／ 土江 光二 

２６９０地区ガバナー／ 榊原 敬          幹事／ 原 伸雄    会 計 ／ 小汀 泰之 

 

■■■ 例会プログラム ■■■        

 卓 話 者 演  題 

11 月 17 日 社会奉仕委員会 海岸清掃  (河下 垂水) 7：30～ 

11 月 21 日 休 会  

11 月 28 日 出雲税務署長 住田 隆征 様  

12 月 5 日 ホテル ほり江  18：30～ 忘年例会 

12 月 12 日 
松江ヤングリーダーズロータリー  

衛星クラブ  上田 まり子様 
 

■■■ 出席報告 ■■■   

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

37 25    12  (1)  69.44 

■■■ 欠席者 ■■■   

原孝・飯塚大・石原・加藤・木村・清原・牧野・大國・園山・多久和 

恒松 (高砂) 

■■■ 来訪者 ■■■    な  し 

■■■ メークアップ ■■■    な  し 

********************************************************************* 

■■■ 次回会受付当番 ■■■   

（11 月 28 日） 飯塚洋道／飯塚大幸／石原俊太郎 

（12 月   5 日） 福田智恵子／神田慎一／加藤 昇 

■■■ 近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう） ■■■   

月 出雲中央  12/16   12/23・30(－) 松江南  11/18 12/16・23・30 

火 出雲  11/19 12/10  12/24・31(－) 松江しんじ湖   11/19 12/17・31 

水 大社   11/27     11/13・20(－) 松江  11/20 ・12/25(－)  12/18

木 (－) ； ビジター受付 なし 
松江東  11/7・21・12/26(－) 

12/19 

金 出雲南  11/22  12/20  11/29・12/27(－)  

■■■ 来間会長挨拶 ■■■  

本日は早朝よりお集まりいただき、ありがとうございます。曇り空ではありますが、

天気が持ちそうで安心しております。 

さて、「早起き」には心と身体を健康に導く効果があります。それだけでなく、認

知機能や生産性の向上にもつながると言われています。具体的には、「集中

力や注意力の増強」、「記憶力や学習能力の強化」、「創造性や問題解決

能力の向上」に大きな効果があるとされています。早起きが苦手な方もいらっ

しゃるかもしれませんが、まずは早起きを習慣にすることで、自然と夜には早く眠

くなるようになります。慣れるまでは大変かもしれませんが、一度習慣化すれば

楽に早起きができるようになります。早起きで時間を有効活用し、充実した毎

日をお過ごしいただければと思います。 

続いて、河下港について少しお話しさせていただきます。この港は、背後に鉱

山があることから明治初期より銅を産出し、戦後には国内有数の石膏産地と

なり、その積出港として発展してきました。平成 12 年度には、全国 13 カ所で

選定された「特定地域振興重要港湾」の 1 つにも選ばれています。さらに、出

雲市などの都市を背後に控えており、交通の便が非常に良い立地であるため、

今後は県東部地区における主要な物流拠点港としてのさらなる発展が期待

されています。 

現在の出雲河下港は、主に背後地域から産出される石材を移出し、建設

資材として県東部で利用される砂・砂利・石灰石を移入するほか、浜田から

米子まで約 15 万世帯に供給される LPG を取り扱う港として利用されていま

す。しかし、近年の船舶大型化に伴い、大水深岸壁やふ頭用地の不足、さ

らには港内静穏度の低さが問題となり、年間を通じた岸壁の安定的な利用

が難しい状況にあります。こうした課題を解消するため、垂水地区において平

成 19 年に-7.5m の耐震強化岸壁が整備され、令和 5 年 7 月には出雲河

下港新沖防波堤が完成しました。この防波堤などは絶好の釣り場としても知

られており、インターネットで検索すると多くの釣り情報が見つかります。 

経済の発展ももちろん大切なことですが、この場所に立ってみると、改めてこの

豊かな自然環境を守りながら後世へ引き継いでいくことも重要であると感じま

す。 

最後に、この後の海岸清掃奉仕活動ですが、お怪我のないよう十分にお気を

つけいただきながら、どうぞよろしくお願いいたします。 

■■■ 委員会報告 ■■■ 

社会奉仕委員会  ：  本日のスケジュール説明 

■■■ 例会プログラム ■■■   

河下垂水海岸 清掃活動 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


